



# Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Kadunungan Gelar Door to Door System untuk Meningkatkan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Sep 19, 2024 - 15:46



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Kadunungan Gelar Door to Door System untuk Meningkatkan Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Kadunungan, Kecamatan Kalapanunggal, Aipda Lancon, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Kebunkai, Desa Kadunungan. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat serta mempererat hubungan antara polisi dan warga setempat.

Dalam kegiatan ini, Aipda Lancon melakukan kunjungan ke rumah-rumah warga untuk memberikan penyuluhan serta mendengarkan berbagai masukan, saran, dan kritik dari masyarakat. Tujuan dari DDS ini adalah agar Polri dapat bekerja lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Selama kunjungan, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan beberapa himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. **Partisipasi Aktif dalam Kamtibmas:** Masyarakat diharapkan berperan aktif dalam menjaga keamanan dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
2. **Pencegahan TPPO:** Warga diminta untuk melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui adanya indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti calo tenaga kerja yang menawarkan pekerjaan dengan gaji besar di luar negeri.
3. **Informasi Kontak:** Warga diingatkan untuk segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan jika ada hal-hal yang perlu dilaporkan.

Kegiatan ini merupakan wujud komitmen Polri dalam meningkatkan kualitas pelayanan dan membangun komunikasi yang lebih baik dengan masyarakat.

**Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd,** menyatakan, "Kami berterima kasih kepada seluruh warga yang telah berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini. Melalui komunikasi dan kerjasama yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.